

Exposition nationale : Svizra27 élargit sa présidence

Doris Leuthard nouvellement élue à la présidence de Svizra27

L'association Exposition nationale Svizra27 du Nord-Ouest de la Suisse continue d'élargir son organe de direction stratégique. L'ancienne Conseillère fédérale Doris Leuthard devient coprésidente et dirige dès à présent le projet avec le président de longue date Kurt Schmid. Svizra27 travaillera jusqu'à fin 2023 à une étude de faisabilité, qui servira de base aux décisions politiques qui suivront.

Lors de la phase de concours (laquelle a duré de juin 2020 à novembre 2021), l'ancienne Conseillère fédérale Doris Leuthard était membre du conseil du jury, en compagnie de Messieurs Pierre de Meuron et Manuel Herz. Un jury de 17 personnes a sélectionné en novembre 2021 le projet gagnant et une étude de faisabilité – qui doit durer deux ans – est en cours depuis janvier 2022. Celle-ci est financée par des entreprises suisses de renom ainsi que par les fonds Swisslos des cantons du nord-ouest de la Suisse, à savoir Argovie, Bâle-Campagne, Bâle-Ville, Jura et Soleure. Avec l'introduction des cinq conseils consultatifs Société/Social/Environnement, Sport, Politique, Art/Culture et Jeunesse, Svizra27 a déjà élargi son réseau à la fin janvier 2022.

Pour la nouvelle coprésidente Doris Leuthard, c'est une évidence : la Suisse a besoin d'une prochaine exposition nationale. "Les crises actuelles montrent clairement l'importance de la culture, des rencontres et du vivre-ensemble". Svizra27 devrait avoir lieu pour la première fois dans le nord-ouest de la Suisse en 2027. "Il faut faire montre d'un peu de courage. Nous n'irions pas loin si nous nous contentions de gérer ce que nous avons. La Suisse ne doit pas se contenter de vivre sur ses acquis, nous devons construire notre avenir".

Doris Leuthard partagera la présidence avec le président de longue date, Kurt Schmid. "L'engagement de Doris Leuthard montre clairement que Svizra27 est un projet d'exposition nationale à prendre très au sérieux. Je me réjouis de mener avec elle le projet à travers l'étude de faisabilité", a déclaré Kurt Schmid.

La présidence de l'association Exposition nationale Svizra27 du Nord-Ouest de la Suisse se compose actuellement comme suit :

Doris Leuthard, Coprésidente (ancienne Conseillère fédérale)

Kurt Schmid, Coprésident (Président de longue date de Svizra27)

Gabriel Barell, Vice-président (Directeur de l'Union des arts et métiers de Bâle-Ville)

Elisabeth Baume-Schneider, Vice-présidente (Conseillère aux Etats JU)

Roland Brack, Vice-président (propriétaire du Groupe Competec)

Daniel Probst, Vice-président (Directeur de la chambre de commerce de Soleure)

Elisabeth Schneider-Schneiter, Vice-présidente (Conseillère nationale BL)

En 2027, Svizra27 se veut être la septième exposition nationale de la Suisse et se déroulera dans le nord-ouest de la Suisse. L'objectif : un projet intergénérationnel qui mérite l'appellation "made in switzerland" et qui s'adresse à toutes les phases de vie de la population. Elle transmet et symbolise la tradition, l'esprit de renouveau ainsi que le courage et la confiance sous le slogan "Humain - Travail - Cohésion".

Pour toute question, merci de contacter le Responsable communication de Svizra27, Marco Canonica, téléphone 079 218 13 01, Mail marco.canonica@svizra27.ch

Annexe :

- Photo, Kurt Schmid (Coprésident Svizra27) et Doris Leuthard (Coprésidente Svizra27)